



Una más al Frente: Margarita Zavala alza mano para candidatura por la CDMX

La diputada del Partido Acción Nacional (PAN), Margarita Zavala, confirmó su interés por contender por la postulación a la jefatura de gobierno de la Ciudad de México en el Frente Amplio por México, conformado también por el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el de la Revolución Democrática (PRD).

Al ser cuestionada directamente por el periodista Óscar Mario Beteta en el programa “En los tiempos de la radio”, Zavala pidió no ser llamada candidata, más sí interesada en la postulación opositora al cargo.

“¿Cómo la presento? diputada federal, obviamente, pero ¿precandidata, candidata a la jefatura de gobierno?”, preguntó el conductor. “No, diputada federal”, contestó. “De acuerdo, pero ¿interesada?, ¿Interesada sí?”, reformuló Beteta. “Sí, interesada sí”, confirmó.

Margarita Zavala ha sido uno de los perfiles más sonados en el Frente Amplio por México para contender por la candidatura opositora y posteriormente por la jefatura de gobierno de la Ciudad de México, al igual que otros personajes del PAN con Santiago Taboada, actual alcalde de Benito Juárez y la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón.

Margarita Zavala ya ha participado en otros procesos electorales del país. En 2018, año en que Andrés Manuel López Obrador (AMLO) ganó la presidencia de México, la hoy diputada abandonó el PAN, como su esposo y expresidente Felipe Calderón, para postularse a la silla presidencial de forma independiente.

Sin embargo, al no tener éxito volvió a las filas del PAN donde hoy las encuestas la colocan entre los perfiles más competitivos de la oposición. De acuerdo con el ejercicio hecho por Buendía & Márquez para *El Universal*, Zavala lidera las preferencias de la oposición con una ventaja de 14 por ciento, seguida de cerca por un doble segundo lugar de Santiago Taboada y Sandra Cuevas, alcaldesa de Cuauhtémoc, con 10 puntos porcentuales cada uno.





Con estos números, Margarita Zavala confirmó este martes su interés por la dirigencia de la Ciudad de México, en un proceso interno que el Frente Amplio por México está por definir rumbo a 2024.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2023/10/24/una-mas-al-frente-margarita-zavala-alza-mano-para-candidatura-por-la-cdmx-787042.html>